

みんなの広場

青少年の健全育成を推進 青少年育成八潮市民会議

青少年育成八潮市民会議は、地域や学校、家庭、事業者など多くの市民と共に、青少年の健全育成を進めています。

青少年の主張大会や青少年アニメ・アフレコ体験講座、親子名作映画会など多くの参加者のもと青少年の健全育成の事業を開催しています。11月24日には、市民ぐるみでの長年の活動が評価され、青少年育成埼玉県民会議(会長 埼玉県知事)から青少年育成成功労賞(団体)を受賞しました。

現在、賛同する多くの方々から会費やボランティアとしてのご協力をいただき、青少年育成活動の推進母体へとより大きく成長することを目指しています。

青少年の主張大会

11月12日、八潮メセナホールで、「第21回八潮市青少年の主張大会」が開催され、市内小学校10校・中学校5校・高等学校2校からの代表19人の児童・生徒が自らの考えや思い、感じたことを力強く発表しました。

大会の結果

(敬称略)

小学生(5、6年生)の部

最優秀賞 田中凜果(大原小)
優秀賞 稲葉 隆之助(柳之宮小)、松井 詩温(松之木小)
優良賞 福富ゆうき(八條小)、井手美羽姫(潮止小)、中瀬葵



(八幡小)、富澤風汰(天曾根小)、渡邊 結奈(中川小、千葉 樹(八條北小)、佐々木 海奈(大瀬小)
中学生の部
最優秀賞 本田 瑠奈(八潮中)
優秀賞 藤崎 亜美(潮止中)、望月 美玖(八條中)
優良賞 梅原 泰地(大原中)、大野 愛里沙(八幡中)
高校生の部
最優秀賞 内田 菜奈(八潮南高)
優秀賞 田立和貴(八潮高)
優良賞 小島 大(八潮高)、水合 亮平(八潮南高)

健康について考えました



11月13日、保健センターで、「八潮市制施行40周年記念事業第14回八潮市健康スポーツまつり」が開催され、約2,600人の方が来場されました。

会場では、体力測定や健康チェックコーナー、健康クイズなどに多くの方々に参加され、参加者からは「健康について改めて考える機会になった」との声が聞かれました。

また、八潮の特産品である小松菜を使ったまぜごはんや白玉団子などの試食が行われたほか、介護予防講演会では、ウォーキングによる健康法を学びました。

研究の成果を発表！小中一貫教育研究発表会



11月18日、大原中ブロック(大曾根小、大瀬小、大原小、大原中)で、小中一貫教育研究発表会が行われました。

大原中ブロックでは、『きらりかがやく 夢いっぱいの大原中ブロック～「あいさつ」ではじまる豊かな学び～』をテーマとした「レインボープラン」を作成して、あいさつの重要性や小中学校の系統的な学習指導に注目し、研究を進めてきました。午前は、各小学校での公開授業や学習発表会、午後は大原中での公開授業のほか全体会が実施され、研究成果や課題などが報告されました。

いきいきやしお写真館

日頃の文化活動の成果を発表



11月5日・6日の2日間、八潮メセナおよび八幡公民館で、「八潮市制施行40周年記念事業第37回八潮市民文化祭」が開催されました。

華道・手工芸・文芸・書道などの展示が行われた展示の部、民謡・歌謡・舞踊・吟詠などが披露されたステージの部に約3,900人の来場者がありました。

日頃の文化活動の成果が表れた素晴らしい展示、ステージとなり、多くの来場者の目を楽しませていました。

和気あいあい楽しみました



11月23日、2会場で、「八潮市制施行40周年記念事業第10回スポーツフェスティバル」が開催されました。

エイトアリーナでは、さいかつぼーのほかにローンボウルズ、バドミントン、ディスクゲッターが行われ、鶴ヶ曾根運動広場では、グラウンド・ゴルフが行われました。

参加された約180人の方は、和気あいあいと楽しみ、さわやかな汗を流していました。

この広報紙は、再生紙と大豆インクを使用しています。

◆広報やしおは、毎月1回、10日(新聞休刊日を除く)に新聞折り込みで配布しています。届いてない世帯の方は、最寄りの公共施設、金融機関、市内10カ所のコンビニエンスストア、八潮駅などでお受け取りになれます。なお、次回の新聞折り込みは、1月10日(火)です。